
ПРОТОКОЛ № 5
заседания  членов правления СНТ “Светоч”

г. Феодосия 18.05.2023г.

Место нахождения СНТ “Светоч”: Республика Крым, г. Феодосия.
Дата проведения заседания – 18 мая 2023 года.
Место проведения заседания – РК, г. Феодосия, СНТ  “Светоч” ул. Шелковичная, 17.
Время открытия заседания – 19 часов 00 минут.
Время закрытия заседания – 20 часов в 05 минут.
Дата составления  протокола 18 мая 2023 г.

Присутствовали члены правления:
1. Левченко Елена Ярославовна – председатель правления,
2. Цукер Елизавета Витальевна,
3. Новиков Николай Анатольевич
4. Макартичян Эдуард Викторович,
5. Черников Денис Эдуардович,
6. Полухин Александр Владимирович,
7. Сытина Виктория Михайловна.

По уважительной причине отсутствуют: Черныш Анатолий Михайлович, Янин
Игорь Владимирович,
Так же присутствует член ревизионной комиссии: Струк Елена Ивановна.
ИП Собакин В.Г.

Секретарем заседания правления единогласно избрана  Цукер Е.В.
Проголосовали:  «за» - 7  человек, «против» - нет, «воздержались» – нет.

Присутствуют 7 членов правления  из 9. Согласно, Федерального закона "О ведении
гражданами садоводства и огородничества для собственных нужд и о внесении изменений в
отдельные законодательные акты Российской Федерации" от 29.07.2017 N 217-ФЗ, статьи  18,
п. 5., заседание правления товарищества правомочно.

Повестка     дня:
1. Противопожарные мероприятия в товариществе «Светоч».
2. Интернет-провайдер.
3. Утверждение списка принятых в члены товарищества.

Ход собрания:

По первому вопросу: Противопожарные мероприятия в товариществе «Светоч».
Левченко Е.Я. – Ежегодно по Крыму объявляют сезон пожарной опасности и

противопожарные мероприятия становятся главными в товариществе.
В Уставе и правилах внутреннего распорядка  СНТ «Светоч» у нас прописано, что до 1

июня уже все участки должны быть выкошены и  только процентов 30 выполнили эти
правила. Перед нами стоит задача - остальных нерадивых садоводов убедить в выполнении
этих мероприятий. Как правило, это одни и те же садоводы. Задача каждого члена
правления обойти вверенный участок товарищества и тем у кого участок не убран и не
ухожен прозвонить, дать срок до 1 июня, если меры не будут предприняты, то прошу
составить  список, будем рассылать им письма, после чего они должны будут оплатить и
почтовые расходы. После двух предупреждений, мы вынуждены будем передавать списки
в МЧС. Так же при обходе напоминаем садоводам, что необходимо установить адресную
табличку и рекомендовать оборудовать свой участок парковочным карманом, для
обеспечения пожарного проезда.



Цукер Е.В. – Прошу членов правления, после обследования своих территорий , фото с
геолокацией участков нарушителей прислать мне на эл. почту, чтобы им выписать
претензии.
Новиков Н.—товарищество нанимает «косорей», как оплачивается их труд?
Левченко Е.Я. – Оплата труда людей, которые косят участки рассчитывается по соткам
скошенной территории.

Проголосовали: «за» - 7 чел., «против» - 0 чел., «воздержались» - 0 чел.
Решили: Членам правления произвести обход закрепленных за ними участков для

выявления нарушений противопожарной безопасности. Провести разъяснительную работу.

По второму вопросу: Интернет-провайдер.
Новиков Н.А.- К нам на территорию товарищества зашли несколько провайдеров,

которые до сих пор  не предоставили договора, работы проводятся  без  проектной
документации.  Сколько мы еще будем впускать новых провайдеров?

Цукер Е.В. - Наши электроопоры рассчитаны на определенные  силовые нагрузки и
правление обязано следить за эксплуатацией своего оборудования, не допускать
преждевременного выхода из строя.

Левченко Е.Я. – мы еще обговариваем условия пользования имуществом общего
пользования, что бы было выгодно для СНТ. Есть возможность установки по Центральной
дороге четырёх дополнительных видеокамер, а так же бесплатный вайфай на остановках.

Проголосовали: «за» - 7 чел., «против» - нет, «воздержались» - нет.
Решили: Председателю товарищества  добиться заключения договоров, соглашения с
провайдерами и учитывая технические  условия нашего оборудования допустить только
три провайдера.

По третьему вопросу: Утверждение списка принятых в члены товарищества.
Левченко Е.Я. – Во исполнение  ст. 18, п.16 введенного Федеральным законом от

14.07.2022 года № 312 ФЗ на заседании правления принимаются в члены товарищества на
основании поданных заявлений.

Цукер Е.В.:
- Предлагаю садоводов, изъявивших желание быть членами товарищества, принять

общим списком.
Проголосовали: «за» - 7, «против» - нет, «воздержались» - нет.
Решили: принять в члены СНТ «Светоч»:
1. Негаюк ХХХ
2. Помыткин ХХХ
3. Отисько ХХХ
4. Куприянов ХХХ
5. Федулов ХХХ

Председатель СНТ «Светоч» Е..Я. Левченко

Секретарь                                                      Е.В.. Цукер


